

地域と

アジア

# 群銀、東南ア初拠点

バンコクに駐在員事務所

し、取引先の海外進出を後押しする。当面は行員1人で現地採用1人を加えた2人体制で運営する。

・バイ・クレジット」を発行して円滑な資金調達を支援する。

進出意欲がある企業には、法人設立の手続きや、銀行は8月上旬、群馬銀行は8月上旬、



上信電鉄下仁田駅近く、昔ながらの飲食店が並ぶ一角にある中華料理店「一番」に、新たな働き手が登場した。川崎市出身の沼田香輝さん(24)で「出前に歩けば『がんばってるね』と声をかけてもらえる。都会ではなかなか味わえない温かさを感じる」と話す。

沼田さんは、下仁田町が2月に任命した地域おこし協力隊員だ。旅行会社や飲食店勤務を経て着任した。協力隊員の仕事が料理店の手伝いというのは珍しいが「長年続く

過疎地などに移り住み、市町村から委嘱を受けて地方の活性化を支援する「地域おこし協力隊」。全国的には農林業や市街地活性化といった仕事に携わることが多いが、群馬県では「中華料理の修行」や「狩獵」といったユニークな活動に取り組む隊員が相次いで登場している。都会からやってきた若い力と知恵に、地域の新しい魅力をつくる期待もかかる。

## 群馬の「地域おこし協力隊」

房子さん(78)夫妻。1

964年に創業した地元でも人気の店だが、後継者はいない。「店が消えてしまいかねない」と懸念した高橋さんが、協力隊員の仕組みを活用し、下仁田町観光課の高橋司係長は説明する。

「一番」を経営するの大串秀夫さん(77)、

1964年に創業した地元でも人気の店だが、後継者はいない。「店が消えてしまいかねない」と懸念した高橋さんが、協力隊員の仕組みを活用し、下仁田町観光課の高橋司係長は説明する。

地域で愛される味の継承者をつくるうと考えた。沼田さんの仕事はギョーザづくりと出前。店に

は大串秀夫さん(77)、

地域おこし協力隊員たちが豊かな自然のなかで活躍している。

尾瀬ヶ原を抱える群馬県北部の片品村では、協力隊2年目を迎えた女性隊員たちが豊かな自然のなかで活躍している。

## 片品村



片品村の本間さん(左)と中村さんは自然に恵まれた土地柄を生かし活動する

中村茉由(まゆ)さん(27)。茨城県出身で、ソフトバンクを辞めて隊員になったのは「猟師になりましたから」だ。

「このごろは片品でも経て隊員になった。北海道でのNPO勤務を経て隊員になった。自然のなかでの遊ばせ方を知らない、わざわざ前橋の公園まで出かけていく人もいる」。そんな中、

中村茉由(まゆ)さん(27)。茨城県出身で、ソフトバンクを辞めて隊員になったのは「猟師になりましたから」だ。

「このごろは片品でも



ギョーザづくりに取り組む沼田さん(左)と、店主の大串さん(群馬県下仁田町の「一番」)

## 中華店で修行 味守る

▼地域おこし協力隊 都市から過疎地域に住民票を移し、市町村の委嘱を受けて地場産品を活用した活性化や住民の生活支援などに取り組む国の制度。隊員の入件費や活動経費は1人400万円を上限に国が負担する。活動期間は1~3年で、制度上の年齢制限はないが20~40歳程度を対象に募集する自治体が多い。昨年度は全国で2625人の隊員が活動。今年度は3000人を目指している。任期終了後、約6割が同じ地域に居住するという。

尾瀬ヶ原を抱える群馬県北部の片品村では、協力隊2年目を迎えた女性隊員たちが豊かな自然のなかで活躍している。

中村茉由(まゆ)さん(27)。茨城県出身で、

ソフトバンクを辞めて隊員になったのは「猟師になりましたから」だ。

「このごろは片品でも

経て隊員になった。自然のなかでの遊ばせ方を知らない、わざわざ前橋の公園まで出かけていく人もいる」。そんな中、

中村茉由(まゆ)さん(27)。茨城県出身で、